

FESTIVAL DES CHRÉTIENS D'ORIENT

Espérer dans l'épreuve

05 - 06 JUIL
ABBAYE D'ANDECY



L'Œuvre
d'Orient



depuis 1856

au service
des chrétiens d'Orient

LE PROGRAMME

SAMEDI

- 11h Accueil et ouverture
- 11h³⁰ Messe
- 12h Déjeuner
- 13h³⁰ Conférence de Mgr. Pascal Gollnisch
- 14h⁴⁵ Témoignage de Marie Armelle Beaulieu
- 16h¹⁵ Témoignage de Mgr Matthiew
- 17h Table ronde
- 18h Projection de film
- 19h³⁰ Groupe de musique : Dzirán
- 21h Soirée
- 23h Fermeture

DIMANCHE

- 9h³⁰ Laudes
- 10h Accueil et café
- 11h Messe en rite maronite
- 12h³⁰ Restauration
- 14h Témoignage de Mgr Soueif
- 15h³⁰ Témoignage de Sœur Blandine
- 16h³⁰ Discours de fermeture

Au programme : conférences, témoignages, stands, villages, tables rondes, projections de film, messes, temps de prière, musiques, traiteurs orientaux et bien d'autres...

À L'OCCASION DU FESTIVAL, VOUS AUREZ L'OPPORTUNITÉ DE DÉCOUVRIR LE GROUPE DE MUSIQUE

DZIRAN



DZIRAN est un jeune collectif de musiciens passionnés, profondément inspirés par la richesse de la musique arménienne. Ils tissent un pont entre tradition et modernité, mêlant des instruments anciens – kanone, duduk – à des arrangements contemporains, au piano ou à la batterie.

ILS TÉMOIGNERONT AU FESTIVAL



MGR YOUSSEF SOUEIF

Depuis 2020 à la tête de l'archéparchie de Tripoli, au Liban. Dans cette ville où les chrétiens ne forment qu'environ 2 % de la population, il s'engage activement en faveur du dialogue avec les communautés musulmanes.



**MARIE-ARMELLE
BEAULIEU**

Journaliste et rédactrice en chef de Terre Sainte Magazine, elle vit à Jérusalem depuis 1987. À travers ses reportages, elle met en lumière la richesse humaine, spirituelle et politique de la Terre Sainte.



**MGR MATHEW MAR
POLYCARPOS**

Évêque de l'Éparchie de Mavelikara, au Kerala, en Inde. Théologien, éducateur et universitaire, il est engagé au service de l'Église syro-malankare.



SŒUR BLANDINE

Moniale bénédictine melkite au monastère de l'Emmanuel à Bethléem. Infirmière de formation, elle partage sa vie entre la prière et le service auprès des patients de l'hôpital Saint Louis.